
Année A 

Douzième Dimanche du temps ordinaire 
Rassemblement Pastorale des personnes porteuses de handicap 

 
 
Jésus connais bien ce qui se passe au marché : on vend deux petits oiseaux pour 
un sou (50 centimes), ce n’est vraiment pas cher et c’est très bon quand on en 
fait des brochettes ! 
Jésus nous dit que pour notre Père du ciel nous valons bien plus qu’une 
multitude de ces petits oiseaux, et même que les cheveux de notre tête sont tous 
comptés par le Seigneur. 
Alors n’ayons pas peur : le Seigneur prend soin de nous ! 
Ce qui est important c’est de faire confiance. 
C’est ainsi que vivait le prophète Jérémie (première lecture), alors que tous 
veulent l’abattre et que même ses amis tentent de le faire tomber, lui redit :  
«Le Seigneur est avec moi, il délivre le malheureux de la main des méchants.» 
 
Il nous dit ainsi que ce qui abîme les gens c’est le manque de confiance, manque 
de confiance dans le Seigneur bien sûr, mais aussi manque de confiance les uns 
envers les autres. 
Le manque de confiance nous met de l’aigreur dans le cœur, on se méfie de tous 
et de tout, on a peur et alors c’est la guerre entre nous ! 
Mais si je sais, comme Jérémie, que le Seigneur est avec moi alors je peux 
laissez jaillir la joie et vivre en frère avec tous ceux qui m’entourent,  
 
Alors, comme Jésus nous y invite, soyons sans crainte, et allons proclamer cette 
Bonne Nouvelle sur les places et même sur les toits ! 


